

# Skippernews - 6/2019



Wenn wir gerne die Gastfreundschaft in anderen Vereinen in Anspruch nehmen, steht diesen unser Gästesteg ebenfalls für einen Aufenthalt in unserem Verein zur Verfügung. So haben wir ein neues, gut sichtbares Hinweisschild für unseren Gästesteg angebracht. Sollte es mal eng werden, empfehlen wir unseren Tagesgästen, sich bei unserem Stegwart Bent telefonisch oder über die Homepage anzumelden. Dieses Jahr meinte der Wettergott es zum Osterfest besonders gut. Leider waren nur wenige Boote im Hafen, aber die Anwesenden eröffneten die Grillsaison und genossen es, bei dem herrlichen Sonnenschein bis in die späten Abendstunden draußen sitzen zu können. Das Wetter zum Tanz in den Mai war zwar nicht so gut wie zu Ostern, aber am 1. Mai schien die Sonne ab Mittag und so war es möglich, den Tag draußen zu verbringen. Wer inzwischen im Hafen war, konnte unsere Neuanschaffung im Vereinsheim bewundern. Die Stühle mit Auflagen sehen nicht nur gut aus, man kann auch prima darauf sitzen. Viele fleißige Hände haben die Garage und die Anlage aufgeräumt, Bleche und Stegbretter aufgestapelt und es wäre sehr wünschenswert, wenn der jetzige Zustand lange so bleibt. Wir haben für unsere Heizung wieder Gas nachbestellt und müssen jetzt 3 Propangasflaschen als Mindestmenge abnehmen. Dadurch hat sich der Ablauf des Flaschenaustausches geändert. Dazu schaut bitte im Infokasten auf den neuen Aushang. Und denkt bitte daran, wir können die Heizung am Gerät kurzzeitig auf max. Temperatur aufdrehen, damit es schneller warm wird im Clubraum, dann bitte wieder zurückdrehen auf das Heizkörpersymbol für die Normaltemperatur. Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern ein frohes und hoffentlich sonniges Pfingstfest.